Kcho remet à l'ambassade de Cuba en France une toile dédiée à Fidel et Raul Castro



Paris, 26 mai, (RHC).- Kcho, artiste peintre cubain, à remis à l'ambassade de Cuba en France, une toile dédiée à Fidel et Raul Castro.

Kcho a peint ce tableau, copie de l'Arche de la Liberté, accroché au Musée National des Beaux-Arts de La Havane, en interaction avec des membres de la mission diplomatique.

Il a également remis à l'ambassade de Cuba en France une réplique à petite échelle de son installation Miracle sous forme de croix dont l'original a été remis par le président cubain, Raul Castro, au Pape François et que ce dernier a remis à une église de Lampedusa, très touchée par le drame des migrants qui se font à la mer pour gagner les côtes européennes.

Le programme du mois de la culture cubaine en France a compris la semaine dernière le vernissage d'une exposition de Kcho intitulée «Tous les chemins» ouverte jusqu'au 2 juillet, dans la gallérie Louis Carré, à Paris.

 $\underline{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/94730-kcho-remet-a-lambassade-de-cuba-en-france-une-toile-dediee-a-fidel-et-raul-castro$



Radio Habana Cuba